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ACTA SESIÓN ORDINARIA CACONAVI-042-2024. Acta número cero cuarenta y 

dos correspondiente a la Sesión Ordinaria celebrada en el Consejo Nacional de 

Vialidad el veintiséis de agosto del dos mil veinticuatro a las diecisiete horas con 

cuatro minutos, con la asistencia de los siguientes Miembros: Pablo Zeledón 

Quesada, representante del Ministerio de Obras Públicas y Transportes; Federico 

Baltodano Aragón y Silvia Díaz Solano, representantes de la Unión Costarricense 

de Cámaras y Asociaciones del Sector Empresarial Privado; Leandra Quesada 

Alpízar, representante de la Asociación de Carreteras y Caminos; Roy Delgado 

Alpízar, representante de la Unión Nacional de Gobiernos Locales. Asiste además 

el señor Cristhian Arroyo Gamboa, Director Ejecutivo a.i.  Ausentes con justificación: 

El señor Presidente Mauricio Batalla Otárola y el señor Efraím Zeledón Leiva. 

Asisten de manera virtual: Pablo Zeledón Quesada; Federico Baltodano Aragón; 

Silvia Díaz Solano; Leandra Quesada Alpízar; Roy Delgado Alpízar y el señor 

Cristhian Arroyo Gamboa, Director Ejecutivo a.i.  --------------------------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Al ser las 5:04 minutos, damos inicio 

a la Sesión Ordinaria número 042. Con ocasión de la ausencia del señor Ministro y 

Vicepresidente de este Consejo, se acata la instrucción emitida mediante el acuerdo 

ACA-01-2024-0078 y en la cual se me encargó ejercer como Presidente Ad Hoc en 

ausencia de ambos funcionarios. Damos inicio con la presencia de todos los 

miembros, a excepción del señor Mauricio Batalla y don Efraím Zeledón. Favor de 

indicar desde dónde se encuentran conectados. Don Federico. -------------------------- 

Director Federico Baltodano Aragón: Buenas tardes, conectado desde mi 

vehículo en camino. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Gracias don Federico. Don Roy. ---  

Director Roy Delgado Alpízar: Buenas tardes, conectado desde Barrio San José 

de Alajuela. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Gracias don Roy. Doña Silvia. ------ 
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Directora Silvia Díaz Solano: Gracias. Muy buenas tardes, Silvia Díaz, conectada 

desde mi casa de habitación en Guayabos de Curridabat. --------------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Perfecto. Doña Leandra. ------------- 

Directora Leandra Quesada Alpízar: Buenas tardes, Leandra Quesada, desde mi 

vehículo carretera a Tibás. -------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Gracias doña Leandra. Don 

Cristhian. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Director Ejecutivo Cristhian Arroyo Gamboa: Buenas tardes a todos, igualmente 

conectado desde mi vehículo acá por el sector de San Pedro. ---------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Muchas gracias y Pablo Zeledón, 

desde mi casa de habitación en Moravia. ------------------------------------------------------- 

CAPÍTULO l. REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. -------------------- 

ARTÍCULO 1. Lectura y aprobación del orden del día de la Sesión 42-2024. ---- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Artículo 1. Iniciaríamos con la lectura 

y aprobación del orden del día de la Sesión 42-2024. El día de hoy, la Dirección 

Ejecutiva, mediante correo electrónico, solicitó la exclusión del orden del día del 

oficio DIE-10-2024-0688 y que se proceda a la devolución del mismo. ¿Si alguno 

tiene alguna observación al respecto? Si no hay observaciones, entonces 

votaríamos el orden del día con modificaciones. Los que estén de acuerdo, por 

favor, levantar la mano. Quedaría entonces el acuerdo en firme. ------------------------ 

ACUERDO 1. Se aprueba con modificaciones el orden del día de la sesión 42-2024 

propuesta para el día de hoy. ACUERDO FIRME. ------------------------------------------- 

CAPÍTULO ll. LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS. ----------------------------------- 

ARTÍCULO 2.1. Lectura, comentario y aprobación del Acta 41-2024 de fecha 22 

de agosto del 2024. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Capítulo 2. Lectura y aprobación de 

Actas. Artículo 2.1. Lectura, comentario y aprobación del Acta 41-2024 de fecha 22 

de agosto del 2024. ¿Observaciones, abstenciones? Adelante, don Roy. ------------- 
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Director Roy Delgado Alpízar: Me debo abstener porque no estuve presente en 

dicha sesión. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Perfecto. Si no hay más 

observaciones, entonces estaríamos de acuerdo en darle firmeza al Acta 41-2024 

de la sesión anterior, los que estén de acuerdo, votamos. Gracias. Capítulo 3. 

Asuntos de los señores directores. ¿Si algún miembro o director tiene algún 

comentario que hacer? Perdón. Sí le dimos firmeza, quedó en el acuerdo. Votamos 

nuevamente para que quede constando que damos firmeza al Acta 41-2024. 

Muchas gracias. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

ACUERDO 2. Se aprueba sin observaciones el Acta 41-2024 de fecha 22 de agosto 

del 2024. ACUERDO FIRME. ---------------------------------------------------------------------- 

CAPÍTULO lll. ASUNTOS DE LOS SEÑORES DIRECTORES (AS). ------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Capítulo 3. Asuntos de los señores 

directores. Si tiene algún miembro algún comentario o algún asunto que 

presentarnos. Si no hay. Si, doña Silvia. ------------------------------------------------------ 

Directora Silvia Díaz Solano: Si, yo lo único que desearía es que para la próxima 

Sesión se nos informe cuál es la condición del proyecto Tara-La Lima, que a pesar 

de que no es del Conavi le corresponde el MOPT si me gustaría, pues tener algún 

informe básico de para cuándo hay proyección de finalización de esa obra. ----------  

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Entonces podríamos… ----------------  

Directora Silvia Díaz Solano: Ya que el señor Ministro estuvo en la zona, creo que 

hace dos semanas aproximadamente. Sería muy loable, pues tener algún 

conocimiento. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Perfecto, entonces podríamos 

solicitar a la Secretaría de Actas que como acuerdo pidamos un informe al señor 

Ministro, como jerarca Máximo del Ministerio sobre el estado actual del proyecto 

Taras-La Lima. Si estaríamos de acuerdo con la propuesta de este acuerdo, 

votamos y en firme. Muchas gracias. ------------------------------------------------------------- 
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ACUERDO 3. Solicitar al señor Ministro, un informe sobre el estado actual del 

proyecto Taras-La Lima. ACUERDO FIRME. -------------------------------------------------- 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada: Algún otro asunto. Sin más asuntos 

que tratar al ser las 5:09 minutos damos por levantada la Sesión. Muchas gracias a 

todos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Sin más asuntos que tratar, al ser las diecisiete horas con nueve minutos, el señor 

Presidente Ad Hoc Pablo Zeledón Quesada, levanta la sesión. -------------------------- 


